

令和3年5月31日

保護者様

大阪市立真田山小学校

校長 大澤 啓司

「水泳授業」中止のお知らせ

保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、今年度の「水泳授業」につきまして、大阪市教育委員会より、感染症対策を講じたうえで各校の実情に応じて「水泳授業（水遊び・水泳運動）」の実施を検討するよう通知がありました。

そこで、本校の実情を鑑み、さまざまな角度から検討した結果、子どもたちの安心・安全を最優先に考え、昨年度に引き続き、今年度の本校での「水泳授業」については、全学年で中止とすることとしたしました。子どもたちの学びを保障する観点から「水泳授業」はとても大切な活動の一つであり、苦渋の決断ではありましたが、感染症対策の最低条件である「プール内等での児童の間隔を2m以上保つこと」「複数クラスによる合同授業を避け、学級ごとに実施すること」等、万全の感染症対策と指導・安全管理体制で実施することは、本校においては非常に困難であり、子どもたちの安全を確保するためには、中止せざるを得ないと判断いたしました。

なお、2年間実施できなかった未履修の「水泳授業」の内容については、大阪市教育委員会からの通知内容に基づき、次年度に実施する予定しております。また、6年生については、進学先の中学校と十分に連携し、児童に不利益が生じないようにいたします。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解いただきますようよろしくお願い申しあげます。